
Gemeinde Leopoldshöhe 
Der Bürgermeister 
 
 

B E S C H L U S S  

der 34. Sitzung des Ausschusses für Straßen, Plätze und Verkehr (Wahlperiode 2004/2009) 

am 27.05.2009: 

 

9. Erneuerung der Fußgängerbrücke der Gehwegverbindung Am Frohnenhof, Am 
Wiebuschkotten und Grünstraße am Spielplatz Grünstraße 

 
AM Schulz trägt vor, dass hier dringend Handlungsbedarf besteht. Da jedoch erst 2010 Mittel zur 
Verfügung stehen und es zwei Vorschläge gibt, schlägt er vor, dass bei der nächsten Sitzung vorher 
eine Begehung erfolgen soll. 
AM tom Suden sieht beide Lösungen als praktikabel an, wobei die Edelstahllösung haltbarer ist als die 
Holzlösung. Er kann sich jedoch auch eine weitere Lösung mit Beton und einer Verrohrung vorstellen. 
Dies wäre wahrscheinlich günstiger als die Edelstahlvariante. Er bittet die Verwaltung um Prüfung. 
AM Strohmeyer trägt vor, dass er sich die Holzbrücke angesehen hat und erkundigt sich, wer für die 
Brücke zuständig war. Die Brücke sei erst 17 Jahre. Die Unterkonstruktion ist seiner Meinung nach 
noch komplett intakt. Das Leimholz sei in Ordnung. Man müsse nur das Geländer erneuern. TA Offel 
bestätigt, dass die Unterkonstruktion in Ordnung ist. Er führt jedoch aus, dass ein Austausch der 
Lauffläche und des Geländers genauso teuer ist, wie eine komplett neue Brücke. Die letzte 
Brückenprüfung war im Jahr 2006. Davor wurde die Prüfung leider vernachlässigt. 
AV Habicht regt an, im Vorfeld der nächsten Sitzung am Mittwoch 26. August einen Ortstermin 
durchzuführen. Der Ausschuss nimmt den Vorschlag zustimmend zur Kenntnis. 

 


